



Granada, 19 de Septiembre de 2011

Reunida LA COMISIÓN DE GARANTÍA INTERNA DE LA CALIDAD DEL GRADO DE NUTRICIÓN HUMANA Y DIETÉTICA con carácter ordinario el día 19 de Septiembre de 2011 en la Sala de Juntas de la Facultad de Farmacia a las 10:30 horas y con la asistencia de

Belén García-Villanova Ruiz
Ana del Moral García
María Dolores Girón González
Francisco Manuel Ocaña Peinado
Ángel Orte Gutiérrez

Y con los siguientes puntos en el Orden del día:

- 1.- Informe de la Coordinadora
- 2.- Revisión del 2º Cuatrimestre
- 3.- Propuesta de Encuesta a alumnos
- 4.- Ruegos y Preguntas

La coordinadora de la Comisión, Belén García-Villanova Ruiz, nos informa que la página web del Grado de Nutrición Humana y Dietética está completa a excepción de la eliminación del ítem estructura del grado que fue utilizado para la elaboración de los planes de estudios y que consideramos que ya no es necesaria. Este no se puede eliminar de la página al tener ésta un formato estándar para todos los grados.

Se presentan los resultados académicos de las asignaturas del segundo cuatrimestre del primer curso. Se observa que la tasa de éxito es mayor del 80% en todas las asignaturas a excepción de estadística (60%). En cuanto a las calificaciones de los alumnos que han superado la asignatura hay un predominio de notables y aprobados respecto a los sobresalientes y matrículas de honor (2-4) en todas las asignaturas.

Se decide buscar por parte de la Vicedecana de Ordenación Académica un coordinador de prácticas del segundo curso para que estén coordinadas con las de primer curso de forma que el alumno tenga programadas desde el principio de curso las prácticas correspondientes a cada cuatrimestre.

Por último, se estudia y se decide pasar una encuesta a los alumnos de segundo curso, que será anónima, en la que se contemplan una serie de preguntas sobre duplicidad de

contenidos, grado de satisfacción de la docencia teórica, práctica, seminarios y trabajos recibida... con objeto de incorporar la información en el informe que se remitirá al Vicerrectorado para la Garantía de la Calidad.